

学校祭（9月6日体育祭 8日文化祭 後日案内をします）に向けての活動が始まっています。

今年からは、体育祭と文化祭を合わせて「学校祭」として位置づけ、計画から当日の運営まで生徒が中心の活動になるようにしました。

例えば、体育祭の競技などは体育委員会が考えます。また、文化祭では、体育祭用にグループ分けをした色ごとに、展示や模擬店などを考えることとしました。

これらの取組は、すべて生徒たちの自立する力や協働する力を育てるためです。今まででしたら、体育祭では、教員が考えた種目をこなすだけであったり、文化祭でも教員が計画したスケジュールの中で、生徒たちが発表や展示を行ったりしていました。

このように色別にグループした中で、3年生はリーダーシップを発揮し、2年生は1年生を引っ張ってくれることを期待しています。

さっそく生徒会から、色ごとの団結力を高めるために、連絡用掲示板を作って欲しいとか、色別交流会をしたいなどの提案がなされ、既に実行されています。

体育祭当日は開会式を学校祭オープニングとし、文化祭のクロージングまで、生徒の手作りによるプログラムが並びます。多少ぎこちない部分もあるでしょうが、この活動を期待し、見守っていきたいと思います。

前回にも書きましたが、社会に出て必要とされる力とは、仲間と協力し問題を解決していく力であり、このような経験をさせることが学校教育の使命だと考えます。どうか温かい目で見守っていただきますようお願いいたします。

なお、コロナ禍での開催となりますので、保護者の皆様の参観に係る注意事項につきましては、8月下旬を目途にお知らせしたいと思います。



学校祭のテーマと色別連絡版